

An unsere Kunden, Lieferanten und Partner

Zollikofen, 28. Februar 2023

Nachfolge in der Geschäftsleitung Baumann Käse AG

Liebe Kunden und Lieferanten, liebe Freunde und Kollegen

Nach über 40 Jahren purer Freude am Beruf habe ich mich entschieden, im richtigsten Moment die Geschäftsleitung der Baumann Käse AG in jüngere Hände zu geben.

Die Veränderungen der letzten Jahr(zehnt)e waren enorm. Und doch ist vieles - aber vor allem eines bis heute gleich geblieben: Die Liebe und Leidenschaft für hervorragende Käsespezialitäten. Deshalb haben wir das gesamte bisherige Leben sehr gerne und vollumfänglich rund um den Käsegenuss herum geformt.



Dank Ihnen - liebe langjährige Wegbegleiter und treueste Kunden - und unseren grossartigen Mitarbeitenden, welche jeden Tag mit "Laib & Seele" für den Buume Chäs eintreten, ist so etwas überhaupt möglich geworden.

DANKE für diese wertvolle Zeit!


Jörg

Jörg Baumann trat 1982 in das von seinem Vater gegründete 5-Personen-Unternehmen ein und setzte sich seither zusammen mit seinem Bruder Alex massgeblich für den Erfolg des Familienunternehmens ein. Lange haben sie zu zweit das Familienunternehmen erfolgreich im Premiumkäsehandel etabliert und weiterentwickelt. Im Jahr 2001 konnte die Emmi das prosperierende Unternehmen übernehmen und mit Augenmass in die Emmi integrieren. Dabei wurde besonders darauf geachtet, die Eigenständigkeit der Baumann Käse beizubehalten.

Jörg hat in seiner langen Tätigkeit als Geschäftsleiter viele Akzente gesetzt, so z.B. mit der Übernahme des Käsefachgeschäftes Chäsbueb am Zytglogge in Bern und dessen Ausbau auf heute fünf weitere Chäsbueb Fachgeschäfte, der Weiterentwicklung der engen Partnerschaft mit den Detaillisten, dem Betreiben von Käse-Humidoren in der Westschweiz sowie mit der Eröffnung der eigenen Käserei PurCrü im Schüpfheim. Sein enormes Herzblut, sein Gespür für Entwicklungen, sein Mut und seine offene, aufgestellte und pragmatische Art zeichnen Jörg aus.

Martin Urfer wird per 1. April 2023 die Nachfolge von Jörg Baumann als Geschäftsleiter der Baumann Käse AG übernehmen. Martin kam 2008 zu Emmi. Während seiner bisherigen Laufbahn war er zuerst in verschiedenen Rollen im Marketing tätig und wechselte 2015 in die Verkaufsorganisation Schweiz als Key Account Manager. In dieser Zeit hat Martin sehr viel Erfahrung rund um Käse gesammelt und ein grosses Netzwerk aufgebaut. Martin ist 40jährig und lebt mit seiner Frau und zwei Kindern in Sarnen.



Ich fühle mich geehrt und bin stolz, die von Jörg beschriebene Freude und Leidenschaft, zusammen mit einem grossartigen Team, als neuer Geschäftsführer der Baumann Käse AG weiter zu leben.

Die Begeisterung für hochwertige Lebensmittel begleitet mich bereits mein gesamtes Berufsleben. Noch bevor ich die faszinierende Welt der Käse Spezialitäten kennen gelernt habe, bin ich dem Süssen verfallen. Die

Ausbildung zum Konditor-Confiseur hat meinen Anspruch an professionelles Handwerk und Qualität geprägt. In den letzten 15 Jahren durfte ich mich bei der Emmi Schweiz AG in den Bereichen Marketing und Verkauf weiterentwickeln.

Nun erhalte ich die Gelegenheit, mich für die Baumann Käse AG einzubringen. Ich freue mich, die Herausforderungen gemeinsam mit dem Team anzunehmen und Sie schon bald persönlich kennen zu lernen.

Herzlich,



Martin Urfer

Wir danken Jörg, unserem "Chef", langjährigen Wegbegleiter und Freund, für sein enormes Engagement, das Vertrauen und die tägliche Inspiration. Wir wünschen ihm von Herzen alles Gute für den neuen Lebensabschnitt.

Wir sind überzeugt, mit Martin die richtige Person für die Nachfolge bei Baumann Käse gefunden zu haben, freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen ihm für die neue Herausforderung viel Freude und Erfolg.

Beste Grüsse
Baumann Käse AG



Brigitte Niklaus



Melchiorre Marino



Alexander Baumann

Hansruedi Galli



Andreas Bernhard